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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ACVS – EAV – VSA 
 

Vendredi 28 novembre  2008 à Villefranche sur Saône  
 

 
 
 
 
1. PARTICIPANTS 
 

Environ 150  participants dont de nombreux anciens athlètes de l’EAV. 
Elus et personnalités : 

- Madame LAMURE, Sénateur Maire de Glézé, 
- Monsieur Bernard PERRUT, Député Maire de Villefranche-sur-Saône, 
- Monsieur Michel JAMBON, Adjoint aux sports de Villefranche-sur-Saône, 
- Monsieur Jean DUBUIS, Président de l’Office des Sports de Villefranche-sur-

Saône, 
- Monsieur Jean FOREST, tout nouveau Président du Comité du Rhône d’athlétisme 

 
 

2. ALLOCUTION DES PRESIDENTS 
 

Discours d’introduction du président de l’ACVS, Jean-Claude PASSAVY. Un instant de 
recueillement  est observé en la mémoire des disparus proches du club, notamment Claude 
JOMIN, ancien secrétaire général de l’EAV. 
Allocution  des présidents des deux sections,  Pierre VALENTIN pour l’EAV et Jean-Luc 
PONTHUS pour le VSA. 
 
 

3. RENOUVELLEMENT DU BUREAU 
 

Un appel à candidature est lancé pour le renouvellement des membres du bureau et le pourvoi de 
certains postes vacants. L’ensemble des membres sortants est partant pour un nouveau mandat, 
Anne-Cécile PAQUIER se porte candidate pour les rejoindre. L’ensemble du nouveau bureau est 
élu à l’unanimité. 
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4. RAPPORT MORAL DE LA SAISON 2007-2008 
 

Le rapport moral, commun à l’ACVS et aux deux sections, est présenté par le secrétaire  de 
l’EAV, Gilles COLIN, et le secrétaire du VSA, Eric GIRAUD. Il est approuvé à l’unanimité par 
l’assemblée. 
L’ACVS  totalise au bilan fédéral 461  points, ce qui lui permet d’être à la 4ème place 
départementale et à la 13ème place régionale. Résultats en légère baisse  par rapport à la saison 
2006-2007 : 487 pts, 3ème place départementale et 11ème place régionale. Environ 350  licenciés 
comme en 2007. 
Excellents résultats en cross avec 15 qualifiés aux championnats de France, une 3ème place à la 
coupe du Rhône de cross mais surtout une exceptionnelle 16ème place au challenge national des 
cross sur plus de 1300  clubs classés ! 
Pour plus de détails, voir en annexe le rapport moral détaillé. 

 
 
5. RAPPORTS FINANCIERS DE LA SAISON 2007-2008 
 

Le rapport financier de l’ACVS, de l’EAV et du VSA sont présentés par les trésoriers de chaque 
section : Jean-Claude CARRIER pour l’EAV et Michel PETIT pour le VSA.  
Budget en équilibre pour le club maître (+114€), résultat positif pour la section de l’EAV (+525 €) 
et  la section du VSA (+1540€). 
A noter que le décalage de certaines recettes comme les subventions pèsent sur la trésorerie. 
Les 3 rapports sont approuvés à l’unanimité par l’assemblée moins une abstention. 
Pour plus de détails, voir en annexe le rapport financier détaillé. 
 
 

6. ALLOCUTIONS DES ENTRAINEURS ET DES PERSONNALITES 
 

Les entraîneurs prennent la parole avec pour débuter Philippe LAVIEILLE, Directeur Technique, 
qui remercie la mairie de son détachement à temps partiel qui a permis au club de progresser et 
présente le projet « COACH ATHLE SANTE » de Renaud .JAILLARDON qui débute cette année. 
Il attire l’attention sur la dérive actuelle surtout dans les petites catégories de ne plus faire de 
compétition au profit de l’entraînement ce qui pénalise le club dans ses résultats. 
Les personnalités présentent prennent la parole et félicitent le club pour sa longévité et sa bonne 
gestion ainsi que les résultats sportifs. 
Jean FOREST fait part de sa fierté de débuter son mandat de président du CAR par notre AG et 
remercie l’ACVS pour avoir enfin un membre élu au comité. 
 
 

7. REMISE DES RECOMPENSES DE LA SAISON SPORTIVE 2007-2008 
 

L’assemblée générale se poursuit  par la traditionnelle remise des récompenses aux athlètes. 
Mr PERRUT, Maire de VILLEFRANCHE, récompense au nom de la mairie P. LEGRAND, D. 
VOUAGNER, J.C. BARBET et R.JAILLARDON pour l’excellence de leurs résultats. 
 
 

8. CELEBRATION DES QUARANTE ANS DE L’EAV 
 

L’assemblée générale se termine par  les célébrations des quarante ans de l’EAV. 
Le président VALENTIN rappelle les conditions de création de l’EAV puis B.PERRUT prend la 
parole. 
Les anciens dirigeants sont récompensés et honorés. De très nombreux anciens athlètes 
participent. 
La soirée se clôture par un apéritif et un repas de gala. 
 


